
質
問
日

質
問
順
序

議
席
・
氏
名

所
属
会
派

答 弁 を
求める者

1 5 市 長

① 本市としての目標面積の設定について

② 平成28年度における営農再開支援策について

③ 低コスト・省力化米づくりの推進及び支援対策について

① 圃場整備事業の取り組み状況と今後の整備見直しについて

② 各計画地区のアンケートから見える問題点とその対策に

ついて

① 園芸産地のブランド化への取り組みについて

② 営農型発電事業に対する本市における支援策について

③ 浜地域農業再生研究センターとの具体的連携について

① これまでの取り組み状況と今後のスケジュールについて

② 山（森）・里・川・海の一体的環境保全の考え方について

③ 循環型農業に対する考え方及び方向性について

2 16 市 長

① 避難指示解除の判断時期について

② 除染や災害瓦れき処理について

③ 避難指示解除に向けた国の基本的な考え方について

④ 「避難指示解除に向けたステップアップ」の手法について

⑤ 避難指示解除の最終判断について

⑥ 財物賠償について

① 本市を取り巻く交通インフラの現状と課題について

12

月

７

日

議
員

（２）交通網の整備について

平成２７年第７回南相馬市議会定例会
一　般　質　問　件　名　表

質　　　　　問　　　　　の　　　　　要　　　　　旨

１　今後の農業再生に向けた基本的な考え方について

奥
村
　
健
郎

（１）平成28年産米の作付目標について

（２）生産基盤整備事業対策について

今
村
　
　
裕

友
和
会

無
会
派

議
員

１　市長の政治姿勢について

（３）地域特性を生かした新たな発想について

（４）農林水産業再興プラン策定状況について

（１）避難指示解除に向けた取り組みについて
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質
問
日

質
問
順
序

議
席
・
氏
名

所
属
会
派

答 弁 を
求める者

質　　　　　問　　　　　の　　　　　要　　　　　旨

3 1 市 長

① 避難指示区域の解除時期について

② 小高区内小中学校の再開について 教 育 長

③ 小高商業高等学校の跡地利用について

市 長

① 超過勤務について

② 人員配置について

① 果たすべき役割について

② 運営体制について

① 南相馬市交通安全計画の進捗状況について

② 交通事故防止の取り組みについて

12

月

７

日

岡
﨑
　
義
典

無
会
派

議
員

（１）避難指示区域の解除について

（２）自主避難者に対する住宅支援について

１　市長の政治姿勢について

（５）南相馬市交通安全計画の策定について

（６）除染作業員等の生活習慣病予防対策について

（４）南相馬市市民活動サポートセンターについて

（３）市職員のワーク・ライフ・バランスの改善について
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4 18 市 長

① 機構改革について

② 副市長二人制について

教 育 長

① 学校司書の配置について

② 子ども読書活動推進計画について

① 移動図書館車の導入について

① 学校教育における自閉症の理解と対応について

② 教職員の研修について

③ 自閉症の子供たちへの支援について

① 優秀な教職員の確保について

市 長

① ＪＲ常磐線の全線開通について

② 首都圏への交通アクセスについて

① 地域サロンの現状について

② 地域サロンの充実と具体的な取り組みについて

① ごみの減量化について

② ごみゼロ自治体にむけた３Ｒ運動の推進について

③ ごみ集積所の管理について

12

月

７

日

（１）地域サロンの取り組みについて

（１）ごみの減量化と分別の徹底について

小
川
　
尚
一

改
革
ク
ラ
ブ

議
員

３　広域公共交通策について

４　高齢者の居場所づくりについて

５　ごみゼロ自治体への取り組みについて

１　行政改革について

２　南相馬市再生に向けた教育政策について

（１）行政組織の改革について

（１）学校図書館の活用について

（２）中央図書館の充実について

（３）特別支援教育の推進について

（４）学力向上について

（１）市外への交通アクセスについて
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5 13 市 長

① 現状における市民生活について

② 除染について

③ 市民の不平等・不均等的扱いについて

④ 共通番号制度の進捗状況について

① 本市の雇用情勢について

① 本市への影響について

選 管

委 員 長

① 投票率向上に向けた対策について

② 選挙年齢引き下げに伴う主権者教育について

6 12 １　原発被害の考え方について 市 長

① 市としての立場を明確に示すことについて

② 避難指示解除の時期について

③ 営業損害の賠償について

④ 住宅無償提供の継続について

２　市内小中学校における原子力・放射線教育について 教 育 長

① 現在使用している教材について

② 福島大学放射線副読本研究会作成の副読本の活用について

① 福島第一原子力発電所の事故の事実を伝えることについて

② 県環境創造センターの学校教育での活用について

３　市民の安全・安心の構築について 市 長

① 作業員宿舎の周辺環境への配慮について

② 通学路等の防犯パトロールの強化について

４　交通弱者の足の確保について 市 長

① 計画策定の業務委託内容と市との連携について

② 地域関係者ヒアリングについて

③ 計画（案）のとりまとめについて

12

月

７

日

12

月

８

日

（２）改正労働法について

荒
木
千
恵
子

日
本
共
産
党
議
員
団

議
員 （１）教材について

（２）放射線教育の方針について

（１）改選から１年、振り返って思うことについて

（１）本市の労働の実態について

（１）公職選挙法の改正に伴う取り組みについて

渡
部
　
一
夫

改
革
ク
ラ
ブ

議
員

３　選挙事務全般について

（１）国及び東京電力の方針について

（１）復旧・復興の加速化に伴う課題について

（１）「地域公共交通網形成計画」策定について

１　市長の政治姿勢について

２　労働行政について
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順
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議
席
・
氏
名

所
属
会
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質　　　　　問　　　　　の　　　　　要　　　　　旨

7 15 市 長

① 環太平洋経済連携協定（ＴＰＰ）締結による本市農業への

影響について

② 農地集約による生産性の向上について

③ 農業の競争力（ブランド化・販売力）の強化について

① ＪＲ原ノ町駅前広場の整備について

② 環状１号線の今後の整備と完成時期について

教 育 長

① 自主的・自立的に生き抜くことのできる児童生徒の育成に

ついて

② 特色ある教育について

③ 学校の多忙化解消のためのサポート体制の確立について

④ 県環境創造センターとの連携について

8 17 市 長

① 避難指示解除の見通しと受け入れについて

② フォローアップ除染の対応について

③ 避難指示解除と賠償をリンクさせないことへの考えについて

④ 避難指示区域内への廃炉作業に係る事務所及び宿舎等の

受け入れについて

① 今後の営農について

② 離農者の増加に伴う農地の維持・活用について

③ 有害鳥獣対策について

④ 除染による農地の剥ぎ取り後の対応について

⑤ 営農賠償について

12

月

８

日
１　市長の政治姿勢について

（２）原町区駅前整備について

（３）小・中学校の教育力向上について

（１）避難指示区域解除への課題と対応について

（２）農業の再生について

竹
野
　
光
雄

改
革
ク
ラ
ブ

議
員

水
井
　
清
光

無
会
派

議
員

１　市長の政治姿勢について

（１）農業政策について
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9 19 市 長

① 避難指示解除時期を決断する条件について

② 個人への除染結果報告通知について

③ 除染終了の定義について

④ 安定ヨウ素剤の全市民への事前配布を即刻実現することに

ついて

① 南相馬市民の正規・非正規雇用、ワーキングプアの実態に

ついて

② 市職員の雇用実態について

③ 魅力ある働きやすい職場づくりについて

① 各種がん検診の受診率向上対策について

10 11 市 長

① 迂回路の整備について

② 日本道路交通情報センター等の活用について

③ 業者間の調整について

① 高齢者の安全確保について

② 信号機の整備について

③ 市内道路通行の見直しについて

① 水稲作付面積拡大に向けた対応について

② 被害拡大に係る対策について

③ 農家の負担軽減について

議
員

12

月

８

日

12

月

９

日

田
中
　
一
正

友
和
会

議
員

１　市長の政治姿勢について

渡
部
　
寛
一

日
本
共
産
党
議
員
団 （２）原発の再稼働が進むことについて

（３）生きがいを持って働き続けられる南相馬市について

３　飯舘村との相互協力について

（３）捕獲した動物の処理について

（１）今後の相互協力について

（１）イノシシ、猿対策について

（２）小動物対策について

１　本市の交通状況について

２　有害鳥獣対策について

（１）避難指示解除までのプロセスについて

（４）各種がん検診受診率の向上について

（１）交通渋滞緩和対策について

（２）市民の安全確保について
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質　　　　　問　　　　　の　　　　　要　　　　　旨

11 2 市 長

① 平成27年度末における予算の執行見込みについて

② 平成27年度末における南相馬市復興事業の進捗状況について

③ 今後の中長期の財政環境について

④ 平成28年度予算編成方針について

① 医療の現状と課題について

② 介護の現状と課題について

③ 南相馬市民の健康環境について

① 医療・介護のスタッフの確保策について

② 救急医療・専門医療の環境整備について

③ 生活習慣病予防体制の構築に向けて

12 3 市 長

① 小高区における各種計画の調整経過について

② 復興拠点施設整備の検討状況について

③ 解除後の復興に関する施設整備に関する全体像と住民

意向の反映の方法について

④ 復興事業における財政規律に関する考え方について

議
員

12

月

９

日

（１）医療・介護の現状と課題について

（２）医療・介護の復興に向けた施策について

（１）帰還に向けた環境整備について

門
馬
　
和
夫

尚
友
会

議
員

１　平成28年度予算編成について

２　医療・介護の復興に向けて

（１）平成28年度予算編成について

但
野
　
謙
介

尚
友
会

１　復旧・復興に向けた市政課題への対応について
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質
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議
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・
氏
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属
会
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答 弁 を
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質　　　　　問　　　　　の　　　　　要　　　　　旨

13 20 市 長

① 全体事業の見通しについて

② 事業推進のための体制の強化について

③ 土地改良区への特別賦課金の支援について

① 残したすき間の除染について

② ガンマカメラの導入について

③ 小高区役所への除染担当部署の設置について

① 避難指示区域解除への課題と見通しについて

② 小高区内小中学校の再開時期について 教 育 長

③ 防犯・治安対策への取り組みについて 市 長

④ 農業振興について

⑤ 商工業の振興について

⑥ 小高区への追加インターチェンジ設置について

① 公共交通の充実に向けた取り組みについて

② 市外へ移動するためのバスターミナル整備の考え方について

③ 沿道住宅の振動対策について

④ 道路面下の空洞調査の必要性について

① 現状と活用推進状況について

② 危険な老朽空き家の対策について

① 交通安全、防犯・治安の現状認識について

② 交通安全、防犯・治安の対応策について

教 育 長

① 学校の現状と取り組みについて

② いじめ防止条例の制定について

市 長

① 成人の健（検）診の受診率向上に向けた課題と対策について

② 各種予防接種の接種率向上に向けた課題と対策について

（８）健康対策について

12

月

９

日

（３）避難指示解除と復興について

（４）道路・交通対策について

（５）空き住宅対策について

（６）交通安全、防犯・治安対策について

（７）不登校並びにいじめ防止対策について

（１）農業基盤整備事業の推進について

（２）除染対策について

議
員

１　復興から発展について

志
賀
　
稔
宗

無
会
派
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